

Modaes

Tendencias

La feria textil *Prémiaire Vision* se alía con la tecnología y lanza 'Wearable Lab'

El nuevo espacio contará con conferencias y la exposición de creaciones sobre el *Fashion Tech* y sus aplicaciones en la moda.

Modaes
9 ene 2017 - 11:46



La feria *Prémiaire Vision* se alía con la tecnología. En su próxima edición, que empezará el 7 de febrero, la feria acogerá el espacio *Wearable Lab*, donde se presentarán trabajos experimentales del concepto *Fashion Tech*, en el que se unen la moda y la tecnología.

En el *Wearable Lab*, diez creativos de ambas disciplinas expondrán sus creaciones, con la intención de innovar e inspirar a las empresas en el desarrollo del *Fashion Tech*. Además de la presentación, el nuevo concepto también contará con una conferencia sobre las aplicaciones y problemas de la unión entre moda y tecnología. En ella se tratarán temas como las nuevas tendencias y materiales y la rentabilidad de su

1/2

<https://www.modaes.com/tendencias/premiere-vision-se-alia-con-la-tecnologia-y-lanza-wearable-lab>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

aplicación.

La edición, que tendrá lugar del 7 al 9 de febrero en el recinto ferial de París Nord Villepinte, contará con las secciones habituales de exposición especializadas en materiales, fabricación, accesorios y nuevas creaciones textiles.

Prémère Vision redujo en su pasada edición de septiembre un 1,3% de sus expositores hasta los 1.898 participantes. Además, disminuyó también el número de visitantes un 8,8%, concluyendo el certamen con 56.475 asistentes. El 73% de los asistentes era extranjero, procedente de 126 países.